



## [ ¿SERÁ? ]

### Bajan la cortina

La Segunda Sala de la Suprema Corte fue la primera en bajar la cortina. Al borde de las lágrimas y con la voz entrecortada, el ministro Javier Laynez dio las últimas palabras en la historia de ese órgano jurisdiccional, que desaparecerá como efecto de la reforma judicial. Habrá que ver que nos trae la nueva SCJN. ¿Será?

### A marchas forzadas

Ya propósito del tema, el Senado se prepara para recibir a más de 2 mil personas el próximo 1 de septiembre, cuando a partir de las 19:30 hrs tomará -por tandas- protesta a 881 nuevos juzgadores. Dicen que los preparativos son maratónicos, lo que tampoco fue contemplado en la Ley. ¿Será?

### Rechaza vínculo

Quien evadió responder si es pariente o no de Sandra Téllez, socia de la Guardería ABC detenida en Estados Unidos, fue la senadora del PAN, Lilly Téllez. Y es que si bien en sus redes sociales dijo que no era su “prima hermana”, en la sesión de la Permanente evitó contestar a los cuestionamientos. Algunos dicen que sí tiene parentesco, aunque se desconoce el grado ¿Será?

### Defensa empedernida

En su afán por defender a Claudia Pavlovich, la expriista nombrada embajadora de México en Panamá, el extricolor y ahora senador del Verde, Jorge Carlos Ramírez, acusó que las descalificaciones en contra de la exgobernadora de Sonora, durante su toma de protesta como diplomática, se debía a su calidad de mujer y no a su ejercicio profesional. ¿Será?

### Morenistas olvidan su pasado

Nos comentan que en la Comisión Permanente se puso tan interesante el debate de agenda política que Alfonso Ramírez Cuéllar pidió quitarle el fuero a Alito Moreno en ese momento. El legislador morenista ya olvidó que fue parte del PRI, al igual que el líder de la mayoría en San Lázaro. Pero... hay que recordar que el vicecoordinador de Morena retiró su iniciativa para eliminar el fuero. Los integrantes del partido guinda necesitan un poco de congruencia. ¿No lo cree? ¿Será?

### ¿Por qué se esconden?

Este miércoles Luisa Alcalde, presidenta de Morena, canceló su conferencia en la CDMX. ¿Acaso tendrá algo que ver la carta en la que, emberrinchado, Andy se “victimita” porque le cayeron en su viaje a Tokio? Ambos “dirigentes” de Morena presumen hasta el hartazgo que “no son iguales” a la oposición, que son austeros y toda la perorata pero, cuando se trata de dar la cara, nomás se aparecen en redes o de plano ni se hacen presentes. Son una calca de la vieja guardia, como Adán. ¿Será?

### Lord Moléculajarocho

Después de las poco acertadas declaraciones de la gobernadora Rocío Nahle en Veracruz, llamó la atención un video en donde un “periodista”, al más puro estilo de Lord Molécula, argumentó que el golpeteo político contra la mandataria era un intento para sacarla de la carrera presidencial por 2030. Hasta ahí todo bien, lo malo fue que el comentario arrancó la carcajada del gremio. Insistimos, a la gobernante veracruzana le urge una asesoría en comunicación. ¿Será?